

3) Les associations de la commune

Les pêcheurs tiennent leur assemblée générale (21/01/2014)

Morvillars *Le 21/01/2014* Les pêcheurs tiennent leur assemblée générale

Dimanche, dans la salle de la mairie s'est tenue la 55^e assemblée générale de l'AAP-PMA de Morvillars. Le président, Guy Bergeret, a ouvert l'assemblée en présentant ses bons vœux pour 2014, en remerciant pour leur présence le maire, Françoise Ravey le garde-pêche, Bruno Bolmanovic, les présidents des sociétés voisines, Fabien Dautreville pour Bourogne et Bernard Marin pour Grandvillars, et les quelques pêcheurs. Il a fait mention d'entrée de l'augmentation étonnante du nombre de cartes vendues en 2013 (239), soit plus de cent que l'année précédente (130).

Alevinage conséquent

Après avoir présenté l'ordre du jour, il a donné la parole aux commissaires aux comptes, Pascal Graber et Bernard Poyvé qui, en présence du président, et du trésorier Thierry Chavanne, ont effectué les vérifications des pièces de recettes et de dépenses. L'étude de la comptabilité n'apportant aucune observation particu-

lière, il a été proposé à l'assemblée de donner quitus au trésorier.

Thierry Chavanne a présenté un compte rendu financier sain et bénéficiaire qui permettra à la société de financer un bon volume de poissons (850 kg contre 610 kg en 2012) pour des alevinages, dont les dates seront définies ultérieurement.

Le maire s'est dit heureux et ravi d'avoir été invité pour la première fois à l'assemblée générale de la pêche. Elle a tenu à rappeler que cette société, fait partie entière et participe à la vie associative de la commune. De plus, elle sera un précieux appui technique pour les études ou les travaux sur l'environnement ou la rivière elle-même.

Enfin, Pascal Graber a soulevé le problème des sorties d'eaux usées qui polluent la rivière. Le président s'est d'ailleurs étonné de l'absence de réponse de la préfecture à sa demande sur l'interdiction de brûler les déchets lors du nettoyage des abords de la rivière.



■ Le président, Guy Bergeret, et le trésorier, Thierry Chavanne (de d. à g.) ont conduit les débats.

Cinq diplômés à l'atelier protégé 90 (25/01/2014)

Morvillars

Cinq diplômés à l'AP90

Le 25/01/2014

Mercredi, dans les locaux de l'AP90 à Morvillars, Christian Staine, le directeur, assisté de Philippe Savoye, conseiller en formation continue, de quatre formateurs et du chef d'atelier, a remercié de leur présence Isabelle Rouyer, correspondante à l'UT 90, Khar Sidibé, chargé de mission au Direccte,

Jacques Horodecki, directeur général de l'Adapei 90, et Patrick Bonnet, président de l'Adapei 90.

Dix-huit mois de préparation

Ensuite, il a présenté les cinq diplômés : Marie-Jeanne Scheubel, Philippe Hennemann, Stéphane Cherrier,

Denis Basset et Dominique Da Rocha, et a expliqué leur parcours. Il y a trois ans, dix ouvriers de l'entreprise ont demandé une formation sur l'alphabétisation, l'écriture et les maths. Après 100 heures de formation, quatre se sont arrêtés et cinq - un étant malade -, avec l'approbation de la hiérarchie, ont

préparé le certificat de formation générale (CFG), premier diplôme de l'Éducation nationale, pendant 18 mois, à raison de 6 h 30 de cours par semaine.

Avancer dans la vie

Après un contrôle continu des connaissances, validé par le rectorat, ils ont préparé, en utilisant l'outil infor-

matique, un mémoire d'une dizaine de pages sur un sujet de leur choix (les champignons, les chats, l'Italie, Sébastien Loeb et l'alimentation), avant de passer devant un jury de l'Éducation nationale le 5 décembre dernier, pour défendre pendant 20 minutes leur travail.

Sous le contrôle de Philippe Savoye, la formation a été dispensée par le Greta Nord Franche-Comté, et quatre formateurs se sont partagé le travail à l'intérieur de l'entreprise par demi-journée. Tout ceci n'aurait pas été réalisable sans l'énorme soutien de l'entreprise sur le plan financier et du personnel et surtout sans le courage et l'investissement de ces cinq ouvriers qui, malgré les sarcasmes et railleries des autres, n'ont jamais abandonné.

Pour eux, le but était de prouver qu'ils pouvaient avancer dans la vie courante, réussir quelque chose de probant et pouvoir obtenir un diplôme reconnu.



■ Les diplômés (de g. à d.) : Denis Basset, Stéphane Cherrier, Marie-Jeanne Scheubel, Dominique Da Rocha et Philippe Hennemann.

Les randonneurs de l'Amitié gardent le rythme (30/01/2014)

Morvillars

Les Randonneurs de l'Amitié gardent le rythme

Le 30/01/2014

Dimanche, au restaurant le Tie Breack, s'est tenue la 34e assemblée générale des Randonneurs de l'Amitié Morvillars, en présence notamment du conseiller général, Christian Rayot, et de Joëlle Zumbühl 3e adjointe de Morvillars.

Le président Pierre Corneille a eu une pensée pour les adhérents absents avant d'entamer son rapport moral : « Nous avons participé à 35 marches dans la région, 1.452 personnes, contre 1.682 en 2012, ont participé à notre marche du jour en mars. La soirée friture a dû être annulée par manque de monde : en 2014, nous l'avons programmée un dimanche midi, le 20 avril. Nous avons organisé deux journées de pêche à laquelle 35 pêcheurs ont participé, puis la journée pétanque qui a rassemblé 28 joueurs. »

Claudine Giros a présenté le rapport financier qui montre une trésorerie équilibrée et saine. Jeannette Enderlin et Madop Rossé, commissaires aux comptes



■ Claudine Cornella, la trésorière, Catherine Giros, la secrétaire et trésorière adjointe, Jean-Marc Giros, le vice-président, Pierre Cornelle, le président, ont animé l'assemblée générale.

ont donné quitus ; elles sont remplacées cette année par Michel Marc et René Leuenberger.

Parcours définis

Les membres sortants ont été réélus à l'unanimité. Le comité n'étant pas complet, Denis Taquard a présenté sa candidature et a été élu. Le nouveau comité se compose de Pierre Corneille

(président), Jean-Marc Giros (vice-président), Claudine Cornelle (trésorière), Catherine Giros (secrétaire et trésorière adjointe), Jacqueline Coll, Marcelle Fleury, Josiane Perron, Virginie Salgado, Véralba Rouspy, Pierre Coll, Bernard Fleury, Bernard Bleuwarth, Gérard Perron et Jean Salgado (assesseurs).

Le président a aussi rap-

pelé que les trois parcours de la marche de jours étaient définis. Le prix des cotisations ne change pas et reste à 8 € (carte individuelle) et 16 € (familiale). Il insistait sur la mobilisation de tous pour les sorties car « elles nous font connaître et amènent des participants à notre marche ».

Jean-Marc Giros a rappelé qu'en 2013 les randonneurs

ont participé à neuf sorties en bus avec une moyenne de 47 participants, et que trois sorties ont été annulées par manque de personnes. Il a encore souligné l'importance du respect de la date d'inscription.

Ovation

pour trois « historiques »

« Votre club des randonneurs est très important et participe à la vie associative de notre village », a noté Joëlle Zumbühl.

« J'ai relevé que, pour vous aussi, ce qui était inquiétant était l'arrêt des membres et que ceux-ci n'étaient pas remplacés. Maintenant, la société privilégie l'individualisme et l'égoïsme à la place de la convivialité et la vie associative », a souligné Christian Rayot.

Avant de clore l'assemblée, Samy Zaug a demandé une ovation pour Micheline Lallemand, Suzanne Seiler, et Maurice Seiler qui quittent le comité dont ils étaient membres depuis 1981.

L'église fait peau neuve (8/02/2014)

Morvillars

L'église fait peau neuve

Le 8 /02/2014

Avec 87.000 euros déjà investis, l'église intercommunale de Méziré-Morvillars a commencé à faire peau neuve. « L'initiative vient de Françoise Ravey et de la mairie qui a engagé les travaux », précise Didier Pierre, le président de la toute jeune association pour la restauration et la sauvegarde de l'église. Sans ces travaux d'urgence, l'édifice risquait en effet d'être fermé au public. Gênant pour une église.

Un euro pour un euro

Mise aux normes des installations électriques, amélioration du chauffage et de l'éclairage, abattage des grands sapins à l'extérieur, les travaux engagés récemment ont déjà singulièrement changé l'aspect de cette église de style romain, construite de 1883 à 1886, grâce au soutien financier de Juvénal Viellard et de son épouse, Marie Laure Migon.

C'est en effet à cette époque qu'est démolie l'ancienne église dont les premières traces remontent à 1222. Dédicée à Saint-Martin, elle est l'œuvre de l'architecte Robert Saglio, et outre le ca-

veau de Juvénal Viellard et de sa famille, elle renferme un retable qui date de 1683 et un grand orgue de 1894.

Reste que les travaux de restauration entrepris sont conséquents et c'est la raison pour laquelle l'association pour la restauration et la sauvegarde de l'église a vu le jour voici un an, le 7 février 2013. Et Didier Pierre d'expliquer encore que l'association a pour mission principale de créer et d'organiser des événements susceptibles de collecter des fonds. Elle s'est aussi associée à la Fondation du patrimoine qui reversera un euro pour un euro donné jusqu'à concurrence de 10.000 euros.

Plusieurs tranches

Après les premiers travaux de sécurisation, plusieurs tranches sont prévues avec notamment la toiture, la restauration du chœur et le ravalement des façades. Mais d'ores et déjà, le simple éclairage des colonnes a déjà donné un sérieux lifting à l'intérieur à tel point qu'il donne l'impression que les peintures sont refaites.

Infos : www.franchise-comte.fondation-patrimoine.org



■ Les travaux feront l'objet de plusieurs tranches, et une souscription est ouverte pour le financement.

Avec le club sportif (25/02/2014)

Omnisports

À pied ou à vélo avec le Club sportif de Morvillars

Le 25/02/2014



■ Une balade sportive dans les Vosges.

VOUS QUI AIMEZ la nature, le goût de l'effort, la compétition, occuper vos loisirs entre copains, n'hésitez pas, inscrivez-vous sans tarder au Club sportif de Morvillars.

Ce club est une association à but non lucratif (loi 1901) qui a été créée le 28 mars 2012, dans le but de réunir des sportifs, afin de partager les expériences, planifier des entraînements en commun, pour que chacun puisse atteindre ses objectifs personnels.

Le bureau se compose de Jean-Pierre Belon (président), Louis Camozzi (trésorier) et Jean Salgado (secrétaire).

L'activité est basée, le mardi et le jeudi, à partir de 18 h 30, sur la course à pied dans la nature, avec plan d'entraînement en commun (échauffement, travail spécifique en côtes et vitesse, récupération). Le samedi, avec un horaire défini en

fonction des participants (résidence, travail), place au vélo sur route ou au VTT. Le dimanche matin, avec des participants de tout le Territoire, course dans les Vosges (2 h à 2 h 30) avec travail du dénivelé et de la distance.

« Qu'importe ton niveau, si tu as un bon esprit, il y aura toujours un plus fort que toi, et tu trouveras toujours un plus faible que toi. On peut pratiquer la course à pied ou le vélo comme un sport individuel, cela n'empêche pas de s'entraîner à plusieurs pour progresser et partager la même passion, avec des personnes venant de milieux très différents. C'est toujours plus simple de trouver la motivation en retrouvant des camarades d'entraînement », explique le président du club, Jean-Pierre Belon.

☞ Pour tout renseignement, contacter Jean-Pierre Belon
TEL 03.84.27.76.72
ou 06.22.13.90.89.

Le parcours de la marche reconnu (5/03/2014)

Le parcours de la marche reconnu

Le 5/03/2014

Pour la reconnaissance du parcours de la marche populaire internationale de Morvillars de ce week-end, il y avait un grand connaisseur, en la personne de Sammy Zaugg, vainqueur de Paris-Strasbourg en 1970. Traditionnellement, le dimanche précède l'édition de la marche, les randonneurs de l'amitié de Morvillars, qui seront de service durant les deux jours de la

manifestation, vont reconnaître les parcours proposés aux marcheurs. Comble de chance, le groupe a profité d'une météo des plus clémentes.

Pour rappel, la marche se déroule samedi 8 et dimanche 9 mars. Les départs et arrivées se font au gymnase, rue du Stade, à Morvillars. Les départs s'échelonnent entre 7 h et 14 h, avec des arrivées limitées à 17 h.

Les parcours - 10 et 20 km, et adaptés - sans difficultés particulières sont ouverts à tous. Les enfants de moins de 10 ans doivent obligatoirement être accompagnés. Des boissons et des petites collations sont offertes au premier point de contrôle.

Pour terminer de façon agréable la journée, des repas attendent les marcheurs à l'arrivée dans une bonne et chaude ambiance musicale.



■ Les randonneurs de l'amitié de Morvillars avec Sammy Zaugg (à g.) ont reconnu le parcours de la marche qu'ils organisent ce week-end.

Une marche internationale ensoleillée (11/03/2014)

Une marche internationale ensoleillée Le 11/03/2014



■ Il n'y a pas d'âge pour marcher en famille.

Ce week-end de mars inondé par un magnifique soleil printanier incitait aux belles promenades dans la nature.

Cela tombait bien pour les Randonneurs de l'Amitié Morvillars qui organisaient leur 33^e marche internationale.

Pierre Cornelle le président, et toute son équipe étaient très satisfaits dimanche soir. En effet, le samedi 509 marcheurs étaient venus, et 1266 le dimanche, d'Alsace, d'Allemagne, de

Suisse, pour goûter à la joie de la marche dans la nature. Les parcours de 10km, 20 km et celui aménagé, étaient empruntés par des personnes de tout âge, en groupe, en couple, avec les enfants, avec le chien, en flânant, en marchant plus vite et même en courant. Le parcours terminé on pouvait se désaltérer ou se restaurer dans le gymnase où les bénévoles de l'association se mettaient en quatre pour satisfaire le plus rapidement possible, toutes les demandes.

33^e marche internationale : récompenses méritées

Le 12/03/2014



■ M. Alfred Braun marcheur le plus âgé (92 ans) était bien entouré.

La 33^e édition de la marche internationale a été un grand succès pour les Randonneurs de l'Amitié Morvillars. Attirés par un temps magnifique, 1775 marcheurs venus de divers horizons, Alsace, Suisse, Allemagne et des environs, ont emprunté les différents parcours en pleine nature.

40 équipes pour les deux jours ont sillonné les routes, les bois et les champs de la région morvillaise.

Les 17 équipes composées d'au moins 20 marcheurs

ont été récompensées, les cinq premières étant Angeot (129), les pompiers de Morvillars (112), Réchésy (86), Illzach (63) et Bischwiller (58).

Pierre Cornelle, le président, et son comité ont remis des récompenses spéciales à Solange Esteve (Ammerschwihr), dame la plus âgée (85 ans), Alfred Braun (Moosch), l'homme le plus âgé (92 ans), Chloé Marinho, la plus jeune (2 ans) et à quatre pensionnaires du Foyer d'accueil médicalisé d'Hérmoncourt.

Les anciens sapeurs-pompiers en assemblée (27/03/2014)



L'animateur, Roland Baehr, a animé cette assemblée générale.

La section des anciens sapeurs-pompiers du Territoire de Belfort a tenu son assemblée générale samedi au centre de secours des Tourelles à Morvillars.

L'animateur, Roland Baehr, a ouvert cette assemblée en remerciant, notamment, de leur présence Jean-Luc Démilonni, président de l'Union départementale des sapeurs-pompiers du département, Frédéric Tasseti, président de l'amicale des Tourelles, et tous les adhérents, nouveaux et anciens, qui portent l'effectif à 93 ce jour.

Ensuite, avant de donner la parole aux membres du bureau, Roland Baehr demandait à tous d'observer une minute de silence en souvenir des adhérents décédés en 2013. Il a ensuite rappelé que toutes les amicales du département sponsorisaient la section, sauf celle de Montreux-Château, et que le congrès départemental 2014 aurait lieu à Belfort Sud le 15 juin.

Le rapport moral présenté par le secrétaire, Daniel Cottet, est revenu sur l'ensemble des manifestations de 2013. Le trésorier, Christian Martin, a ensuite présenté le rapport financier qui laisse apparaître une très bonne gestion des comptes, permettant à la commission de contrôle des comptes de donner quitus au trésorier. Comme aucune candidature ne se déclarait pour remplacer les vérificateurs aux comptes, MM. Bouhelier et Renggli sont reconduits.

Trois médaillés

Après le renouvellement d'une partie du conseil d'administration, ce dernier se compose de : Christian Baehr (animateur), Jean-Claude Melliere (vice-animateur), Daniel Cottet (secrétaire), Michel Delanne (secrétaire adjoint), Christian Martin (trésorier), Henry Bleyer (trésorier adjoint), Claude Richert, Yves Jeanpierre et Guy Demesy (assesseurs)

Venait alors l'heure des récompenses. Christian Martin, Yves Jeanpierre et Yacouba Coulybali se sont vu remettre la médaille d'argent de l'Union départementale pour services rendus.

Le 27/03/2014

L'Espace création sculpture prépare son exposition

Le 10/04/2014

L'espace création sculpture a été créé à Morvillars le 16 mars 1995 par le professeur Jean-Marc Muller. Depuis dix ans, Catherine Poyer (présidente), encadrée de deux sculpteurs confirmés, Christian Mermet et Claude Girod et avec quatre autres membres (des dames), viennent chaque mercredi soir, dans une salle du château, de 18 h 30 à 21 h, laisser libre cours à leur passion et leurs sources d'inspiration.

Guidé par les deux sculpteurs d'expérience, chacun choisit sa matière de travail : pierre, bois, marbre, stéatite, terre ou métal, et une inspiration, qui peut être le corps, la nature ou un objet, au gré de son observation ou d'un sentiment.

Avec ces créations, on peut réaliser des moules et fabriquer des bronzes dans des fonderies d'art. Motivés et enthousiastes, tous tra-



■ Premier a gauche : Claude Girod, troisième Christian Mermet à droite, Catherine Poyer (présidente).

vailent d'arrache-pied pour envisager de monter une exposition les 14 et 15 juin, à Morvillars, dans une salle du rez-de-chaussée du château.

Un appel est fait à tous ceux

qui sont intéressés par cette passion, qu'ils soient novices ou déjà aguerris. Comme aime à dire la présidente Catherine Poyer : « Tout un chacun est capable de faire quel-

que chose de ses mains, de son imagination et de le prouver si on en a l'envie ».

📞 Renseignements auprès de Catherine Poyer (tel. 06.24.72.34.96).

Pompiers : comme à fort Boyard (22/05/2014)

Comme à fort Boyard !

Le 22/05/2014

Que se passait-il avant ? Un concours de manœuvre. Pour cette année 2014, les jeunes sapeurs-pompiers, ont décidé de changer et d'innover. La première de « fort Boyard » en Franche-Comté, s'est déroulée ce dimanche 18 mai à la caserne des Tourelles. Pour rendre cette journée plus conviviale, à l'instar du fort Boyard originel, étaient mises en place treize portes fictives où des exercices étaient à réaliser, chacun avec un nom, parfois étrange comme « lancatamus », avec une lance d'incendie, il fallait faire sauter un bouchon, « gaflo percus », faire tomber un ballon placé à plusieurs mètres en hauteur, plein d'eau le ballon, bien sûr.

Après une matinée consacrée à un plateau jeunes sapeurs-pompiers pour la formation, 60 JSP venus des différents centres de se-



■ Tombera, tombera pas au « gaflo percus ».

cours du département, vers 15 h, par une journée ensoleillée, ont débuté cette première édition du fort Boyard

local. Bastien Cardey, président des JSP des Tourelles, soulignait : « En fin de journée, il n'y aura pas de perdant ».

Code la route : remise à niveau (24/05/2014)



Les anciens pompiers avec quelques épouses invitées.

Mardi, à la caserne de Belfort Nord, a eu lieu un « recyclage » sur le code de la route pour les anciens pompiers.

Une douzaine d'anciens avaient répondu présent, certains accompagnés de leurs épouses. Cette session avait été préparée par le lieutenant Jean-Claude Mellière, qui est membre de la sécurité civile et bien évidemment fait partie de la section des anciens pompiers.

Après cette remise à niveau, c'est le pompier Yannick Mangeat du centre de secours qui, durant une heure, a fait un rappel sur le DAE (défibrillateur automatique externe) avec des exercices à la clé.

Au cours de l'après-midi, le lieutenant-Colonel Christian Jeandemange est venu nous saluer au nom du SDIS (Service départementale d'incendie et de secours).

A l'issue de cet après-midi que tous les présents ont apprécié, un pot de l'amitié a été offert par l'union départementale en présence de son président, le lieutenant Jean-Luc Devilloni.

Tournoi de boules des randonneurs de l'amitié (12/07/2014)

Tournoi de boules dominical des « Randonneurs de l'Amitié »

12/07/2014

Le comité de l'association des « Randonneurs de l'Amitié » de Morvillars et Pierre Corneille, son président, organisaient ce dimanche 6 juillet, aux alentours du Château, un tournoi amical de boules en interne.

Tous les joueurs sont repartis avec un prix

Une quarantaine de joueurs (adhérents et amis) se sont affrontés en doublette recomposée à chaque partie, depuis 9 h du matin.

À midi, tous se sont retrouvés autour d'un convivial pique-nique, où tout ce qui avait été préparé par chacun fut mis en commun. Après avoir apprécié les différentes compositions

culinaires, tous sont repartis vers les 14 h pour continuer jusqu'à 18 h de nouvelles parties, des parties, bien sûr entrecoupées de pauses boissons, chaleur oblige. Avant de lire le classement établi par Daniel Giros, le président Pierre Corneille et le vice-président Jean-Marc Giros ont remercié tous les participants et toutes les personnes qui avaient travaillé et œuvré à la réussite de cette journée. Le président précisait : « Tous les joueurs ont le même prix : un petit filet garni, sauf le 1^{er} et la 1^{re} femme qui ont deux bouteilles et une coupe en plus ». Le 1^{er} est René Leuenberger (742 pts) et la 1^{re} femme est Nadine Pfhurter (4^e avec 631 pts).



■ De gauche à droite : Daniel Giros (resp. classement), Jean-Marc Giros (vice-président), René Leuenberger (1^{er}), Nadine Pfhurter (1^{re} femme) et Pierre Corneille (président).

Les associations à la fête (18/09/2014)

Les associations à la fête

18/09/2014



■ Le rétro moto cycle de l'Est sera aussi au rendez-vous ce samedi pour la fête des associations.

Tir à l'arc, rétro billard, pêcheurs, randonneurs de l'amitié, association de sauvegarde de l'église, amicale des pompiers et des anciens, ADAPEI, tennis club, football, judokas, rétro moto cycles, scrapbooking et sculpture, les associations ne manquent à Morvillars ! Et

tout ce que compte la commune en terme de vie associative sera au rendez-vous ce samedi pour s'inscrire ou faire connaissance avec les clubs. Ce sera donc le moment des bonnes résolutions pour s'inscrire dans le club sportif ou culturel de son choix.

Chaque association présentera son activité de 10 h à 17 h, et proposera des animations en continu toute la journée.

La convivialité ne sera pas en reste puisqu'on pourra aussi se restaurer rue du Stade aux abords du château communal.

Coupages d'électricité jeudi

L'E R D F, Électricité Réseau Distribution France a prévu de réaliser sur le réseau de distribution des travaux qui entraîneront

une ou plusieurs coupures d'électricité.

Ces coupures auront lieu le jeudi 25 septembre de 8 h 30 à 12 h, dans les

quartiers ou lieudits suivants : 1, 7 au 15, 2 au 8 rue De-Lattre-de-Tassigny. 1, 1B, 1T, rue de la Guinguette.

Succès relatif du forum des associations (24/09/2014)

Succès relatif du forum des associations

24/09/2014



■ Thierry Labouebe sculptait des ballons pour les enfants.

Pour ce troisième forum, elles étaient toutes là, les associations de la commune proprement dite mais aussi celles qui drainent un public de passionnés au-delà des limites de Morvillars. La cour du Château était en effet samedi, toute la journée, le siège à ses quatre coins de petits stands où chacune d'entre elles avait pignon sur cour pour se faire connaître et drainer un nouveau public : que ce soient le tir à l'arc, le rétro billard, les pêcheurs, les randonneurs de l'amitié, tennis club, le football de Méziré, le judo, le rétro moto cycles, le scrapbooking, la sculpture, le tir à l'arc, l'aéromodélisme.

Bons contacts

À l'image de Jean-Pierre Belon qui, avec son club sportif, s'occupe de la course à pied. « Nous sommes peu nombreux pour l'instant à venir courir ou à faire du vélo, mais nous le faisons

toute l'année et nous donnons rendez-vous aux amateurs par mail. » Et il ne désespère pas d'attirer de nouveaux amateurs en misant sur l'effet groupe pour entraîner davantage de monde.

Les pêcheurs de leur côté avaient installé un stand de pêche à la truite pour tenter d'attirer eux aussi de nouveaux jeunes adeptes. Quant aux parents d'élèves, forts d'une trentaine d'adhérents, leur stand était sans doute celui qui prenait le plus d'espace : ils assuraient en effet la buvette aux côtés du rétro moto club qui s'occupait de l'intendance pour le repas de midi.

Au final Jean-François Zumbhil, l'organisateur pour le compte de la municipalité se montrait un peu déçu devant le relatif succès de cette troisième édition, tout en soulignant malgré tout les bons contacts pris par certaines organisations.

Félicitations ministérielles pour Maurice et Suzanne Seiller (26/09/2014)

Félicitations ministérielles pour Maurice et Suzanne Seiller 26/09/2014



■ Beaucoup de joie et d'émotion pour les époux Seiller récompensés et félicités par Françoise Ravey, maire de Morvillars.

Moment d'émotion, lors de la soirée organisée à l'issue du forum des associations, Françoise Ravey, maire de Morvillars, a remis à Suzanne et Maurice Seiller une lettre de félicitations signée du ministre des Droits des femmes, de la ville, de la jeunesse et des sports pour leur engagement sportif et associatif au sein des Randonneurs de l'amitié.

Depuis trente-trois ans, Maurice Seiller accomplit des marches populaires, membre de l'association des Randonneurs de l'amitié depuis trente ans.

Il a aligné au fil des années des 10 km, des 20 km et des marathons. Son compte, sur sa carte de la fédération française des sports populaires, indique 1105 marches dont de nombreuses à l'étranger (Belgique, Allemagne, Italie, Luxembourg, Autriche, Suisse). En tant que membre du comité des Randonneurs de l'amitié, il a également participé à l'organisation des nombreuses marches populaires du club : reconnaissance et fléchage des parcours, ravitaillement, contrôles, service en salle... En trois décennies, il a ainsi préparé des

milliers et des milliers de cafés, sandwiches et viennoiseries. Maurice Seiller s'est aussi engagé chez les sapeurs-pompiers durant de longues années. Son père, lui-même sapeur-pompier, lui avait donné le goût et l'envie d'être pompier. C'était parfois difficile de concilier cet engagement au service des autres avec un travail en 3 x 8 à UDD-FIM à Delle ou chez Japy à Fesch-le-Châtel.

Suzanne Seiller a suivi son mari au sein de l'association des Randonneurs de l'amitié depuis vingt-huit ans. Elle a également additionné les kilomètres au fil des marches populaires parcourues quasiment tous les week-ends.

Suzanne Seiller a œuvré au sein du comité de l'association. Toujours avec le sourire, elle a assumé les services du ravitaillement, à la cuisine et à l'organisation des marches populaires du club.

Au nom du conseil municipal, Françoise Ravey et Jean-François Zumbühl (adjoint au maire chargé de la vie associative) ont adressé à Suzanne et Maurice de vives et sincères félicitations pour leur engagement associatif et sportif.

Voyage en Italie pour les anciens sapeurs-pompiers (11/10/2014)

Voyage sur la côte amalfitaine

11/10/2014

Une quarantaine d'adhérents de la section des anciens sapeurs-pompiers du Territoire de Belfort a profité des douceurs du climat de septembre pour effectuer une escapade d'une semaine sur la côte amalfitaine, en Italie, du 22 au 28 septembre. Le départ avait lieu au centre de secours de Belfort Nord à 4 h 30, en direction de Monte Catani Terme, via Lucerne, le tunnel du Gotthard et Milan. Le 2^e jour, ce petit monde partait en direction de la côte sorrentine avec visite guidée de la Villa d'Este, résidence du XVI^e siècle, à l'image de notre Fontainebleau. Ensuite tous se retrouvaient dans un hôtel 4 étoiles : « Le Marad » pour quatre nuits à Torre Del Greco. Le lendemain, visite en bus de la côte amalfi-



■ Heureux les anciens sapeurs-pompiers vers la grande bleue.

taine, avec ses routes en corniche, et visite guidée de la ville d'Amalfi. Le jour suivant, traversée en bateau pour la visite des belles villes de Capri et de Anacapri. La visite s'effectuait en mi-

nibus, compte tenu de l'étroitesse des routes. Le 5^e jour, direction la ville de Naples et du site de Pompéi, ville ensevelie en 79 avant JC par l'éruption du Vésuve. Le

jour suivant, début du retour avec visite guidée du Palais Royal de Caserta avec son magnifique jardin, puis direction Chianciano Terme. Le lendemain, c'était le retour vers Valdoie, via Bolo-

gne Modena et Parme. Un agréable séjour, apprécié de tous, sous un beau soleil, avec bien sûr la dégustation journalière des traditionnelles et délicieuses pâtes accommodées à toutes les sau-

Petits bouchons et nounous (26/10/2014)

De dynamiques Petits bouchons et nounous

26/10/2014



■ Des petits bouchons, des nounous, une partie du bureau pour la première journée.

Dans la commune de Morvillars, on n'oublie pas les tout-petits. Depuis le 1^{er} juillet 2014 s'est créée une nouvelle association « Les petits bouchons et nounous ».

Le bureau est composé de Nadine Tacquard (présidente), Maria Routhier (vice-présidente), Muriel Pelletay (secrétaire), Christine Hu-

bert (trésorière). L'idée de cette association est de recevoir les nounous et les enfants de 0 à 3 ans, tous les mercredis à la médiathèque de 9 h à 11 h, et de proposer aux enfants des activités et des jeux dirigés pendant une heure, puis pendant la 2^e heure, de les laisser s'ébattre en toute liberté.

Un autre créneau est prévu

tous les mercredis de 15 h à 17 h, toujours à la médiathèque, pour les enfants de 6 à 9 ans, qui eux feront des travaux manuels de préparation pour les fêtes : Halloween, Noël etc.

Le comité remercie la mairie qui a mis à disposition une salle à la médiathèque et le matériel nécessaire.

📞 Pour tous renseignements : 03.84.54.18.06.

Arbitre bienvenu au tir à l'arc (27/10/2014)

Arbitre bienvenu au tir à l'arc

27/10/2014

Pas besoin d'être un Guillaume Tell ou un Robin des Bois pour s'adonner au tir à l'arc.

Il suffit pour, les filles et les garçons à partir de 10 ans, de venir s'inscrire aux archers de: « La Compagnie du bois de la Voivre » à Morvillars pour pratiquer ce sport.

Les entraînements ont lieu les mardis et jeudis de 18 h 30 à 20 h dans la salle

d'exposition vers le gymnase.

Le club dispose pour l'été et en période hors chasse d'un parcours d'entraînement extérieur.

Lors de l'assemblée générale de l'association, qui s'est tenue dernièrement, la réunion se devait de commencer par le tir de « L'abat oiseau », tradition chez les archers datant de l'Antiquité, qui donnait au

premier des archers qui touchait l'oiseau l'honneur d'être le « Roy » de la compagnie pour l'année.

Vu la météo, le tir a eu lieu à l'intérieur, avec l'oiseau placé à 25 mètres pour les adultes, et 10 mètres pour les enfants.

Cette année l'ancien roi, Pierre Donzé, a été détrôné par Elise Gouret et le roitelet se nommait Axel Coulon.

Ensuite, le président Philippe Vautrin a ouvert l'assemblée générale. Le club a un effectif de dix-huit archers, mais ne possède pas d'arbitre, ce qui rend impossible l'organisation de concours.

Le président a donc lancé un appel aux personnes intéressées pour devenir arbitre. Le bilan 2014 est positif. Le montant des cotisations, qui n'augmentent pas cette année, votées à l'unanimité par l'assemblée, sont les suivants : adultes 90 €, sans compétition 82 €, enfant 55 € et 65 €, avec tarif dégressif par famille.

Le nouveau bureau pour 2014-2015, voté à l'unanimité, est composé de sept membres : président, Philippe Vautrin ; vice-président, Patrick Simon ; trésorier,



■ Elise Gouret encadrée à gauche par la secrétaire et l'ancien « roi », à droite par le président.

Stéphane Laurent ; vice-trésorier, Jean-Michel Bau ; secrétaire, Anne Della Santa ; vice-secrétaire, Céline Viprey ; responsable matériel, Patrick Simon.

Ouverture de la salle : Anne Della Santa, Patrick Simon, Jean-Michel Bau.

☞ Pour tout autre renseignement, contacter : Philippe Vautrin (président) au 03.84.23.54.97 ou phil.vautrin90@orange.fr ; Anne Bau (secrétaire) au 06.73.00.58.22 ou bau.anne72@gmail.com



■ La cible du tir « L'abat oiseau ».



■ L'archer Elise Gouret est « reine » de la compagnie.

Cochonnailles au menu des anciens pompiers (22/11/2014)

« Cochonnailles » au menu des anciens pompiers

22/11/2014



■ Les 92 participants au repas.

Une quarantaine d'adhérents de l'amicale des anciens sapeurs-pompiers du Territoire de Belfort se sont retrouvés vendredi au centre de secours de Giroma-

gny, pour la soirée photo sur thème du voyage en Italie en septembre.

Le lendemain, samedi, ils ont retrouvé d'autres adhérents pour le traditionnel

repas « cochonnailles ».

Deux autocars ont emmené 92 convives à l'Auberge du Langenberg, au Ballon d'Alsace.

Un délicieux repas leur a

été servi dans une ambiance musicale adaptée aux circonstances.

Le patron des lieux, qui faisait office de disc-jockey, permettait aux danseurs de

valser entre chaque plat. Vers les 18 h, après la photo du groupe, il fallait penser au retour, mais tous pensaient déjà aux « cochonnailles 2015 ».

Sainte Barbe chez les pompiers (16/12/2014)

Une Sainte-Barbe sans langue de bois

16/12/2014



■ Elus et représentants des sapeurs pompiers.

A l'occasion de la Sainte-Barbe, Frédéric Tassetti, président de l'amicale des sapeurs-pompiers, a débuté son propos par un hommage aux disparus, notamment, Jacques Tirole et Gilles Bourquin. Il a poursuivi : « Je veux faire ce soir le bilan de mes deux mandats de président. En mars prochain, j'arriverai au terme de celui-ci, que je ne souhaite pas renouveler. Le rôle de président est très à risque, le président est la cible perpétuelle des critiques, remarques, bruits de couloirs et autres, vous comprendrez que cela peu user. Vous me connaissez, j'ai fait face longtemps et maintenant je vais laisser aux brochets (vous connaissez ces poissons avec une grande gueule toujours ouverte !) le soin de se retrousser les man-

ches et de venir prendre des responsabilités et surtout assumer pleinement. Ce soir, je peux être fier de mon bilan » a-t-il conclu.

Après cette diatribe, est venu un bilan détaillé de ce mandat et de l'année 2014. Côté finances, des péripéties en début de mandat et à l'arrivée, une année financière d'avance avec un compte solidarité doté de 6.000 €. La communication, site internet, journal interne et nouveau logo, manifestation, équipements et sports, ont été passés en revue. A été regrettée la fermeture en septembre de la section jeunes sapeurs-pompiers, faute de candidat.

Pour le lieutenant Olivier Trousselle, pas de chiffres cette année, on note une stabilité des effectifs. En l'absence du

colonel Stéphane Helleu, son représentant a apporté à Mme Ravey, maire de Morvillars, la réponse qu'elle attendait quant au camion Ford, stationné au centre : « Celui-ci doit être vendu ou cédé à un centre ou collectionneur ». La clef d'un véhicule neuf a été remise au lieutenant Trousselle, avec précision de l'arrivée d'un nouveau camion d'intervention.

Chaque élu a ensuite remercié l'action des sapeurs-pompiers, Mme Ravey quant à elle, éloignant toute polémique, a remis au centre un poster géant du dit Ford, afin de ne pas l'oublier.

La médaille de la reconnaissance de l'union départementale, échelon bronze, a ensuite été remise au sergent Cyrille Roland.